## SÜDKURIER

Hüfingen

## Kalender zeigt die wilde Tierwelt

14.12.2013 Von **Gabi Lendle** 



Der Landesfischereiverband und der Landesjagdverband Baden-Württemberg haben den Schulkalender "Wilde Welten 2014" herausgebracht. Das Gemeinschaftswerk soll die pädagogische Arbeit mit Kindern unterstützen.

Die Jugendabteilung der Fischervereinigung Hüfingen mit ihren Leitern Dietmar Geißler und Frank Strauch haben mehrere Exemplare dieses Kalenders bestellt, die nun kostenlos an die Grundschulklassen der Lucian-Reich-Schule und der Wessenberg-Schule in Mariahof verteilt werden.

Der breitformatige Fotokalender behandelt jeden Monat ein anderes Thema aus der Tierwelt und ist mit vielen wissenswerten Informationen dazu gespickt. Zusammen mit ihren Lehrern können sich die Schüler als Entdecker im Wald, an Gewässern oder in Feld und Flur aufmachen, wenn sie die jeweiligen Naturschutz-Themen im Unterricht aufarbeiten. Dabei werden die Kinder mit ihrem Wissensdrang sensibilisiert für die wild lebenden Tiere, die rund um Hüfingen anzutreffen sind. Jedes Kalenderblatt bietet im Internet zusätzliche Informationen.

Seit drei Jahren besteht die Jugendgruppe der Fischervereinigung, die mit Mariahof eine Kooperation eingegangen ist. Dort finden regelmäßige Aktionen an den Gewässern statt, die lehren, Verantwortung für die Gesunderhaltung von Natur und Umwelt zu übernehmen.